

San Salvador, 28 de agosto de 2012

Boletín No. 362

Ecuador posiciona lineamientos de cooperación Sur-Sur frente a retos del desarrollo regional

Los lineamientos de política de cooperación internacional del Ecuador reflejan la emergencia de una doctrina Latinoamericana de eficacia, pues ha dejado de lado los conceptos tradicionales de "donante", "receptor" y "ayuda", a favor de un discurso fundamentado en la complementariedad y mutua responsabilidad entre los actores del Norte y del Sur, frente a los retos del desarrollo, expuso Glenda Calvas, delegada de la SENPLADES y representante de nuestro país, en el XXXIV período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), que se desarrolla en El Salvador.

"Esta política se centra en el principio de complementariedad, poniendo en relieve el rol del Estado como principal contraparte en la negociación y monitoreo de la Ayuda Oficial al Desarrollo. Para el Ecuador, la cooperación internacional se considera un complemento y no un sustituto a los esfuerzos del Estado", añadió la representante ecuatoriana.

Asimismo, Calvas puso a consideración de las delegaciones internacionales participantes, una serie de lineamientos establecidos por el Ecuador, entre los que destaca la propuesta de activar la Cooperación Sur – Sur, como herramienta de integración latinoamericana que contribuya, además, para la disminución de las brechas de desarrollo en la región. Entre otros puntos, los lineamientos también establecen la disposición de "liderar" la Cooperación Sur-Sur, desde las relaciones solidarias y espacios de discusión construidos en el mismo entorno.

El posicionamiento de la Cooperación Sur - Sur, es aspecto central de la nueva política de cooperación internacional del Ecuador frente a la "tradicional Norte-Sur", cuya incidencia tiende a la transformación de la arquitectura de cooperación regional, dijo la delegada de la SENPLADES en otro acápite de su intervención.

La comitiva ecuatoriana en este evento, está liderada por el embajador del Ecuador en El Salvador, Segundo Andrango, e integrada por funcionarios de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo, Senplades, Cancillería y miembros de la Embajada y de la Misión del Ecuador ante Naciones Unidas en New York.

El XXXIV período de sesiones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) en el Salvador, concluye este viernes 31 de agosto.



REPÚBLICA DEL ECUADOR



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**

Para mayor información
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2810 / 2818
www.senplades.gob.ec